

« ATMOSPHERE ?... ATMOSPHERE ! » : Bruno Julliard salue le succès de Nuit Blanche 2015

Pour la 14e édition de Nuit Blanche, les artistes ont offert à un public fidèle venu en nombre, des œuvres monumentales, des installations et performances de haute qualité, sur le thème de l'environnement, du climat et de la protection de la planète.

« Je suis heureux de voir que le thème l'édition 2015 de Nuit Blanche, en lien avec la COP21 qui s'ouvrira prochainement à Paris, a mobilisé et sensibilisé les visiteurs », salue mardi Bruno Julliard, premier adjoint à la Maire de Paris.

« La force et l'étendue de cette thématique a permis aux artistes d'exprimer à la fois leurs préoccupations et leur espoir, mais aussi d'interpeller et souvent même de surprendre : l'art et la création contemporaine servent aussi à cela, à interpeller les esprits », se réjouit l'élu.

Ce rendez-vous artistique de grande ampleur et particulièrement suivi année après année, a proposé une fois encore à tous d'expérimenter l'art contemporain au cœur de l'espace public, dans des lieux habituellement très fréquentés ou, a contrario, insolites.

Dans la perspective de la Conférence mondiale sur le Climat (COP21), cette manifestation gratuite portée par la Ville de Paris, sous la direction artistique de José-Manuel Gonçalves, a permis de placer l'art au cœur de la réflexion en invitant à imaginer de nouvelles manières de pratiquer la ville.

Contact presse : Barbara Atlan / 01.42.76.49.61 / presse@paris.fr